
Cabelos das Noivas: Flores de
seda ou naturais?
Uma especialista alegou para sua cliente que a noiva deveria
usar  flores naturais no cabelo em seu casamento (noturno),
dizendo que  “jamais se deve usar flores artificiais no cabelo
de noivas”. Por que “jamais” cara pálida?
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